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今日潍坊 C07

本报 4 月 6 日讯(记者 马

媛媛)6 日，记者了解到，潍坊

市食品药品监督管理局首次配

发了食品检测车，市民在酒

店、餐馆遇到重大食品安全问
题时，食品检测车可以直接开
到现场，对食品进行检测。

4 月 2 日，市食品药品监管

局隆重举行了行政执法车辆配

发仪式，为市局各派出机构、

直属单位配发了 17 辆专用执法

车辆。市食品药品监管局局长

呙智义介绍说，这次配发的执

法车辆，包括 1 辆食品检测车

和 16 辆执法专用车辆，这对于

迅速适应食品药品监管体制改

革，有效缓解监管任务重与执

法车辆不足的矛盾具有十分重

要的意义。

记者采访了解到，在这次
行政执法车辆配发仪式上，潍
坊市食品药品监督管理局首次
配发了食品检测车，主要用于

保障大型会议与活动的食品安

全。另外，食品检测车的投入

使用，能够迅速检测市民面临

的重大食品安全问题。

市药监局的一位工作人员

告诉记者，市民在酒店或餐馆

就餐时，如果遇到食物中毒等

食品安全问题，食品检测车可
以直接开到现场，能够快速检

测出食品是否存在安全问题。

市药监局局长呙智义介绍

说， 17 辆专用执法车辆的配发

使用，必将大大提升潍坊市食
品药品监管执法能力，从而更

好地履行打击食品药品违法行

为，维护人民群众饮食用药安

全的神圣使命。

市药监局首配食品检测车

遇食品安全问题可现场检测

本报 4 月 6 日讯(记者 董惠)5 日，央行年

内二度加息。6 日，记者走访潍坊各大银行网点

调查发现，尽管有市民前往银行咨询，但办理转

存业务的市民并不是很多。

6 日上午，记者来到福寿街一家工商银行

营业网点内看到，尽管有市民咨询加息转存的

相关情况，但却并未现扎堆排队转存的现象，营

业网点内的工作人员告诉记者，年内首次加息

时，银行内迎来转存热潮，但从 6 日来看，要比

上次少得多。随后，记者又来到新华路上一家交
通银行营业网点内，大堂经理也告诉记者，尽管

有市民前来咨询，但明显不如以往反应强烈。6

日，记者在采访中发现，多数银行都未出现市民

扎堆转存的现象。

据介绍，由于伴随加息周期的来临，加息频

繁。市民也已能够理性的看待加息。而且经过年

内首次加息后，不少市民也已具备应对加息的

存款经验，不再盲目办理转存。

6 日，记者在采访中了解到，目前不少银行

都开发了应对加息的专门理财产品。市民李先

生在得知加息后，发现由于自己现存单只存了

十多天，经过计算办理转存比较合算时，来到福

寿街一家工商银行。而该行向其推荐一款理财
产品，该产品可保证以后若再遇到加息，无需转
存，就可自动执行加息后的利率。另外，不少保

险公司的银保产品也专门开发了针对加息而设

计的新产品。

加息日转存减少
市民理性看待加息

本报 4 月 6 日讯(李建荣 刘守刚)近日，由

中国酿酒工业协会、《中国酒业》杂志社等联合

举办的“资本影响力——— 第二届中国酒业高峰

论坛暨年度颁奖盛典”在成都隆重召开。山东景

芝酒业凭借其首创的中国芝麻香白酒及引领中

国芝麻香白酒健康发展所做出的突出贡献，成

为脱颖而出的唯一一家山东白酒企业——— 荣获

中国酒业品牌影响力大奖。

从中华酒史上最早的高粱大曲酒景芝白

乾，鲁酒第一个浓香型白酒景阳春，至继承景

芝酒传统酿造技艺，历经 50 余年不懈探索，

成功研发的中国原创国标芝麻香白酒“一品景

芝”，景酒人埋头苦干的务实之举创造了一个

又一个酒业传奇。景芝酒业被确立为中国白酒

芝麻香型国家标准制定者，并荣获中国轻工业

科技进步一等奖、中国发明专利奖等称号，一品

景芝先后被授予中国白酒芝麻香型代表、国家

地理标志保护产品，上海世博会山东唯一指定

入展白酒等“国”字号殊荣，而今，一品景芝已然

成为中国白酒高端消费的主力品牌。值得一提

的是，景芝酒业创研的芝麻香型白酒“一品景

芝”成功跻身中国白酒标准十一大香型之列，

彻底改写了鲁酒无自己香型代表的历史。

景芝酒业拥有全国最大的芝麻香型白酒生

产基地，“鲁酒复兴”的过程中，景芝酒业也将义

不容辞地担当起历史使命和行业大任，引领鲁

酒健康、高速、持续发展。

景芝酒业荣获

中国酒业品牌影响力奖

赛马

6 日，在潍坊市北海路虞河桥边，骑士们策马扬鞭

奔驰在路上。随着气温转暖，户外的运动也多了起
来。当日由潍坊市的十几名马友组织的一场马术耐力

赛，在虞河边举行。虽然只有十几匹马参赛，但这项
新鲜的运动还是吸引了很多路人观看。骑手刘伟介

绍，随着生活水平不断升高，骑马这项“贵族”运动

也逐渐被人接受，本次比赛的赛马有伊利马、还有澳

门退役的赛马，但目前潍坊的赛马活动开展比较晚，

目前全市马友也就五六十人。

本报记者 孙国祥 摄影报道


